



10.000 Mahasiswa Bisa Nyontreng

YOGYA (MERAPI) - Setidaknya 10.000 orang mahasiswa diperkirakan bakal mendaftarkan diri sebagai pemilih pada pemilu presiden di Kota Yogyakarta. Untuk dapat mencontreng di Yogya, mereka hanya menunjukkan kartu tanda mahasiswa (KTM) karena berasal dari luar daerah.

"Pada pemilu legislatif lalu jumlah pemilih di Kota Yogyakarta ada 329.695 orang. Saat ini kami masih menunggu hasil pencermatan tentang calon pemilih yang belum terdaftar di DPS (daftar pemilih sementara) yang diumumkan di tingkat kelurahan," kata KPU Kota Yogyakarta Nasrullah, Jumat (15/5).

Untuk mendukung kelancaran pemutakhiran DPS tersebut, Pemkot Yogyakarta telah menggelontorkan Rp 490 juta untuk bantuan kepada RT sebagai dana sosialisasi dan validasi pemilih serta insentif bagi para pengurus wilayah itu.

"Mulai hari ini (kemarin) dana sudah bisa diambil di kantor, yang mengambilkan para lurah, para ketua RT mengambil di kelurahan se-

tempat," kata Purwanto Kabag Tata Pemerintahan Setda Kota Yogyakarta.

Dana tersebut diambilkan dari anggaran tak terduga APBD 2009. Masing-masing, sebanyak 2.522 RT, mendapatkan dana sebesar Rp 100 ribu. Sedangkan insentif ketua RT sebesar Rp 50 ribu. Dana Rp 150 ribu per RT ini lebih besar dibanding yang diusulkan KPU setempat sebelumnya sebesar Rp 100 ribu saja.

Ia menambahkan, pengucuran dana tersebut sesuai Perpres No 4/2009 tentang dukungan kelancaran penyelenggaraan Pemilu 2009. Hanya saja, para ketua RT diharuskan membuat laporan pengeluaran keuangan yang sudah diberikan sebagai pertanggungjawaban kepada pihak Tata Pemerintahan.

Di sisi lain, dalam pemilu presiden mendatang, KPU Kota akan membuat tempat pemungutan suara (TPS) di lembaga pemasyarakatan (lapas) dan menempatkan sejumlah TPS khusus di dekat rumah sakit. Terutama rumah sakit besar seperti RS Sardjito, PKU Muhammadiyah dan RS Bethesda.

KPUD Kabupaten Bantul melakukan sosialisasi daftar pemilih sementara pemilihan presiden (DPS Pilpres), Kamis (14/5). Sebanyak 10.000 poster ajakan untuk berpartisipasi memantau DPS Pilpres ini disebar ke masyarakat di tempat-tempat strategis seperti di POM bensin, Polres Bantul, RSUD Panembahan Senapati dan Pasar Bantul.

Selain itu, poster juga disebar di 17 PPK dan rencananya sampai ke tingkat PPDP atau RT.

"Melalui sosialisasi ini diharapkan masyarakat ikut memantau pendataan calon pemilih yang memenuhi syarat," ujar anggota KPUD Bantul Nurudin Latif.

(W-8/Yusron/Obi)-n

da Yth. :
i Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			
3. Sekretariat Komisi Pemilihan U			

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005